

## 水稲栽培の國岡さん夫妻が知事表彰されました

### 祝 鳥取県優秀経営農林水産業者等表彰式



鳥取県優秀経営農林水産業者等表彰式典において、國岡智志さん・由香里さん夫妻(坂原)が『いきいき農林水産業者(農産部門)』として平井知事から表彰状を授与されました。

お二人は「耕作放棄地の発生を防ぎ、地域の農地を守ることで、智頭町の美しい田園風景を守っていきたい」という思いのもと、後継者不在で遊休化が心配されていた農地を借り受け、現在では8haの農地で水稲栽培が行われています。また、鳥取市内を中心に、京阪神や関東方面にも広がる販売先の多様なニーズに対応するため、コシヒカリや星空舞など多品種の栽培を行い、智頭産米のPRにも積極的に取り組まれています。

受賞にあたり智志さんは「これまで頑張ってきたことが評価され、とても嬉しい。これを励みに、これからも地域の農地を守るために農業経営を継続していきたい。」とコメントされました。

知事表彰、おめでとうございます。



## 最優秀賞受賞

9月26日(木)

東京都中央卸売市場〔食肉市場〕



▲褒賞授与の様子

「鳥取和牛」の認知度を向上させ、県内外へ幅広く周知し、販路拡大を図る「ふるさと山陰フェア」(鳥取県・島根県合同の枝肉共励会)が開催され、株式会社うしぶせファームの出品牛である「夏白鵬」が最優秀賞を受賞しました。

出品者の岸本さんは、「今後の出品に向けて良いスタートが切れた。これからも良い牛を育てていきたい。」と、コメントされました。

最優秀賞受賞、おめでとうございます。